

La start-up Opt'alm (siège à Grenade) mise sur la fabrication additive pour réussir son décollage. Bien accompagnée par la [REGION OCCITANIE](#) / T : 05.61.25.24.88, elle envisage aujourd'hui de se développer à l'international. Créée en 2015, la société Opt'alm se dédie à la fabrication additive, par projection de poudre métallique, une technologie grâce à laquelle elle a déposé deux brevets. En 2018, la jeune pousse réalisera un chiffre d'affaires d'environ 400.000 euros, qu'elle entend doubler dès l'année prochaine, assortie de la certification EN9100. www.optalm.fr